TENDENCIAS

(1) (1) (1)

Ecopetrol aprovecha caída petrolera de Venezuela

Mayor demanda en ese país, mejor desempeño de la Refinería de Cartagena y aumento de la producción impulsaron el crecimiento de las ventas externas de la principal empresa colombiana. Cabe recordar que hoy Colombia produce más petróleo que Venezuela, por cuenta de la crisis del sector petrolero en ese país.



ol incrementó las exportaciones de crudo en 24,5% y de productos en 25,8% a Estados Unidos en el primer trimestre de 2019 en comparación con el mismo periodo del año pasado.

Los mayores volúmenes de crudo se exportaron a la zona del Golfo de México (EEUU), a donde se enviaron cargamentos con 143.700 barriles de petróleo equivalentes por día (bped), lo que representó un incremento de 3,4% en comparación con el mismo periodo de 2018.

Entre tanto, las ventas de productos registraron su mayor incremento en la costa oeste de los Estados Unidos al pasar de 3.300 bped a 6.700 bped, lo que representó un incremento del 103%.



Le puede interesar: Ecopetrol, el petróleo y los divide

Especificamente, **las ventas de crudo pasaron de 157.100 bped a 195.600 bpec** mientras que las ventas de productos subieron de 39.500 bped a 49.700 bped.



incipales razones del buen comportamie ento en las exportaciones de crudo a Estados Unidos fueron el aprovechamiento de oportunidades de venta frente a menor suministro por parte de otros países, incluido Venezuela, así como n disponibilidad de crudo para venta por el incremento de la producción del Grupo Ecopetrol en el primer trimestre de 2019, la cual fue de 728 mil barriles de petróleo equivalente por día, superior en 3,8% al mismo periodo del año anterior.

Las exportaciones de productos también se incrementaron en los primeros tres meses del año debido al buen desempeño de la Refinería de Cartagena, que elevó su producción y capacidad de carga de diésel de bajo azufre y coque en este periodo.

"El Golfo de los Estados Unidos ha sido el principal destino de nuestros crudos y productos en los últimos años. Sin embargo, hemos venido incrementando nuestras exportaciones a las demás costas de ese país y diversificando las ventas a otros destinos del mundo. Por ejemplo, las ventas de crudo y productos a Asia crecieron 16% en el primer trimestre", afirmó Pedro Manrique, Vicepresidente de crecieron 16% en el primer trimest Comercio y Mercadeo de Ecopetrol.





0 COMENTARIOS

bodor Máquina Láser de Corte por Fibra F Serie Hierro fundido, Dura siempre ión en línea



- Amnistía' para deudores morosos de la banca: algunos dicen no
- Amazon gana pleito a Colombia y a otros países por dominio de internet
- Supervivencia de Huawei peligra por ofensiva de Trump, dicen expertos



VIDEOS MÁS VISTOS



TEMAS RELACIONADOS >

Últimas noticias



Ecopetrol aprovecha caída petrolera de Venezuela

LEA MÁS (+)

LEA MÁS 🕀



¿En qué se invertirán los \$4 billones que van para el Pacífico?

Sancionan a Rappi y Banco Falabella por incumplir protección de datos

LEA MÁS ① LEA MÁS +

Efecto dominó para Huawei. abandonado por opera Japón y el Reino Unido

La ANI anuncia inversiones por \$7,3 El peso sigue siendo de las billones en Valle del Cauca monedas más castigadas

EDICIÓN 562 PORTADA

:Oué ya a hacer Carrasouilla después de la regla fiscal? que se actualicen los diseños de los cargos teniendo en cuenta la **tecnología** Actualizar las prácticas de talento debe ser un requisito para que las

organizaciones se mantengan vigentes. Adicionalmente, las áreas de recursos humanos tienen sobre sus hombros la

responsabilidad de hacer posible estos cambios y no es una tarea fácil, teniendo en cuenta que las necesidades de las empresas cambian vertiginosamente. Por esta razón **deben atraer el talento de manera distinta, dándole la oportunidad a** personas dentro de la misma compañía o enfocándose en las fuerzas laborales alternativas, sin dejar de lado todas las herramientas tecnológicas de

ar:La caducidad laboral a los 40 y la promesa de

Otro factor fundamental, es el **aprendizaje integrado al trabajo**, que hoy es una necesidad en todas las organizaciones, y es fundamental que las personas utilicen estas oportunidades para desarrollar al máximo sus competencias, tanto en pro de sí mismo como de la compañía.

Finalmente, D'agostino recuerda que los recursos tecnológicos deben ser un medio y no un fin, y rescata la importancia de la "empresa social" que no se restringe a un programa de responsabilidad, este concepto "Significa reconocer que, mientras un negocio debe genera ganancias y brindar a los accionistas retorno

sobre la inversión, también debe mejorar las condiciones de sus colaboradores, sus clientes y la comunidad donde opera", explicó la experta. en cuenta que las necesidades de las empresas cambian vertiginosamente. I esta razón deben atraer el talento de manera distinta, dándole la oportunidad a personas dentro de la misma compañía o enfocándose en las fuerzas laborales alternativas, sin dejar de lado todas las herramientas tecnológicas de

Otro factor fundamental, es el **aprendizaje integrado al trabajo**, que hoy es una necesidad en todas las organizaciones, y es fundamental que las personas utilicen estas oportunidades para desarrollar al máximo sus competencias, tanto en pro de sí mismo como de la compañía.

Finalmente, D'agostino recuerda que los recursos tecnológicos deben ser un medio y no un fin, y rescata la importancia de la "empresa social" que no se restringe a un programa de responsabilidad, este concepto "Significa reconoc "Significa reconocei que, mientras un negocio debe generar ganancias y brindar a los accionistas retorno sobre la inversión, también debe mejorar las condiciones de sus colaboradores, sus es y la comunidad donde opera", explicó la experta



Amazon gana pleito a Colombia y a otros países por dominio de internet

Supervivencia de Huawei peligra por ofensiva de Trump, dicen expertos

